



# ¿A huelga jueces en la CDMX? Esto sabemos

En un comunicado los encargados de la justicia advierten a las autoridades de atender sus demandas

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación emitió un comunicado en protesta contra los diálogos convocados por la Cámara de Diputados que a decir de los jueces y magistrados se trató de una simulación.

En el documento indicaron que al reunirse con los legisladores durante los foros se les negó la auténtica participación, incluso apagaron el micrófono de uno de los trabajadores de juzgados para cortar su participación.

En reunión celebrada el día de hoy, la Directiva Nacional de la Asociación consideró concretar acciones que muestren el rechazo a dichos foros, primero colocando mantas manifestando sus molestias, al tiempo que se dará lectura en todos los Circuitos de un posicionamiento de rechazo a la iniciativa de reforma constitucional por parte de la JUFED y de diversas organizaciones del Poder Judicial de la Federación.

Se considera seriamente la propuesta aprobada en asamblea general extraordinaria de 18 de junio de 2024 de realizar la suspensión de labores en fecha por definir.

Los aspectos anteriores se tratarán para su aprobación con las Directivas Regionales de la Asociación en reunión a celebrar este viernes 9 de agosto del año en curso.

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/a-huelga-jueces-en-la-cdmx-esto-sabemos-12371696.html>